



EN RECUERDO DE LAS VÍCTIMAS DEL CAPITAL

En este mes de diciembre se han cumplido ya cuatro años desde el asesinato del joven de 15 años , Alexandros Grigoropoulos en la capital ateniense a manos de un sicario uniformado , sin que la justicia ,¿justicia? ,burguesa haya podido compensar tan horrendo crimen ni ayudado a cambiar las condiciones de impunidad que lo hicieron posible.

El joven Alexandros casi un niño todavía , empezaba ya a tomar conciencia de la opresión el la que vive buena parte de la sociedad griega , y no queria permanecer en silencio , por eso lo mataron , de noche y desarmado, en un barrio obrero , de un disparo que atraveso su corazón.

La bala fascista atraveso su corazón , pero no pudo romperlo ...Era ya demasiado grande , y por sus venas corria toda la sangre del pueblo trabajador griego , que acudio hermanado a su despedida

Ahora esta únido a los demás , a los heroes a los martires , a los que no se van nunca y estan con nosotros más que nunca : Giuliani, , la gente de Vitoria , Euskalduna , Atocha , nuestros mineros y obreros., necesitaríamos una eternidad para contarlos ...

Ahora sus voces son del pueblo y ya no las callan ni porras ni balas..

*"A la memoria de A. Grigoropoulos y de tantos y tantos otros ,
lucha a muerte con el fascismo , ni olvido ni perdón.."*

LA COMISION DE ACCIÓN REVOLUCIONARIA.